
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 3677013

Prix 595 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Appartement 4 pièces étage élevé avec vue Mer et Montagne au domaine du loup

à Cagnes sur mer Laissez-vous séduire par cet appartement qui  saura vous offrir

confort  et  commodité  au  quotidien.  Situé  dans  un  quartier  paisible,  cet

appartement spacieux et lumineux est idéal pour ceux à la recherche d'un lieu de

vie agréable.Dès que vous franchissez la porte, vous serez accueilli par un espace

chaleureux  et  bien  agencé.  La  disposition  intelligente  des  pièces  offre  une  belle

fluidité  entre  le  salon,  les  chambres  et  la  cuisine,  créant  ainsi  une  atmosphère

conviviale et accueillante. De plus, ...

4-Room Apartment on a High Floor with Sea and Mountain Views at Domaine du

Loup in Cagnes-sur-MerLet yourself be charmed by this apartment that offers daily

comfort and convenience. Located in a peaceful neighborhood, this spacious and

bright apartment is ideal for those seeking a pleasant living space.As soon as you

step  through  the  door,  you  will  be  greeted  by  a  warm  and  well-arranged  space.

The  smart  layout  of  the  rooms  offers  a  smooth  flow  between  the  living  room,

bedrooms,  and  kitchen,  creating  a  friendly  and  welcoming  atmosphere.

Additionally, the apartment benefits from beautiful ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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